

## **Incendie criminel à la coopérative Eureden : Stop à la recrudescence du vandalisme à l'égard des coopératives !**

La Coopération Agricole condamne les actes de vandalisme dont sont victimes les coopératives et demande aux pouvoirs publics de faire preuve de la plus grande fermeté à l'égard des auteurs.

Après les intrusions et dégradations survenues dans la coopérative agricole Evel'Up en janvier dernier, c'est à présent la coopérative Eureden qui a été la cible d'une attaque faisant de nombreux dégâts. La Coopération Agricole apporte tout son soutien aux agriculteurs et aux salariés de la coopérative.

S'attaquer ainsi aux outils de production des agriculteurs est inacceptable.

Alors que l'agriculture vient d'être consacrée « intérêt général majeur de la Nation » par loi, La Coopération Agricole appelle les pouvoirs publics à prendre toutes les mesures nécessaires pour prévenir la recrudescence de ces actes de vandalisme qui gagnent nos régions, et à condamner fermement les auteurs de ces actes.

### **Contact presse :**

Sabri Derradji – [sderradji@lacoopagri.coop](mailto:sderradji@lacoopagri.coop) – 06 61 85 90 77

